

Sakaikami High School

40NEWS Special ver

vol.02

進路決定までの道!

40期生のみなさんこんにちは!!

進路指導部の北浦と石川です。前回の進路通信では、高校2年生間に自分の進路を大方決めておく必要があるというのを伝えました。今回は、どのようなことを意識して行動すべきかをお伝えします!

☆オープンキャンパス(OC)・進路説明会などたくさんの体験から、自分の進路につながる気づきをえるべし!

→特に進学希望の人は、高校2年生の夏休みに必ずOCに行くようにしましょう。発見の夏休み課題でもレポートを提出してもらいます。就職希望の人は、上高に来た求人票を参考にしながら、就職を意識した課題を提出してもらいます。

→6月20日(木)に実施される進路分野別説明会では、それぞれの分野について外部から講師の方に来ていただき、お話を聞きます。その際意識して聞いてほしいのは、「自分の希望している進路がほかの進路とどのように異なるのか?」「希望進路を実現するためには、今ここから何をしていくべきなのか?」です。全員休むことなく、必ず出席してしっかりと情報をつかんでください!

☆進学希望の人へ!

進学希望の人は次の2つを意識して
高校2年生を過ごしてください。

①志望する分野・学びたい分野を研究する

→同じような分野名でも、自分が学びたいことが学べる学校とそうでない学校があります。学校案内・教室の進路BOXにある冊子でよく比べて検討しましょう。

②志望する学校を研究する

→どの学校を選びたいのかを比較検討しましょう。OCも、その学校を知るうえでよい機会になります。通いやすさ・進学費用などの視点も大切ですが、学べる内容が自分の目標にあっているかを確認しましょう。

☆就職希望の人へ!

就職希望の人は次の2つを意識して
高校2年生を過ごしてください。

①アピールできることを増やそう

→企業の採用担当の方からは必ずと言ってよいほど、自己アピールが聞かれます。高2の間にたくさんのご経験をしたり、資格を取得するなどして材料をそろえておきましょう。

②職種を研究する

→一言に就職と言っても、様々な種類の職業があります。自分にあった・希望する職種は何かを高2の間にきちんと調べ、比較検討するようにしましょう。

先輩の進路活動をのぞいてみよう！

39期生の先輩は、どのように進路に向き合っているのかを見てみましょう。これはつまり1年後、皆さんは同じことに取り組んでいることを意味します！



上の写真は、就職希望者の説明会です。39期生の先輩たちは現在のところ**50名近くが就職を希望**しており、説明会を受け、就職模試も参加しています。

右の写真は、進学希望の看護・医療を希望している先輩たちの様子です。現在のところの進学希望者は、**四年制大学：56名、短期大学：16名、専門学校：56名、看護・医療18名**となっています。

これらは、4月25日に実施された第1回進路分野別説明会の様子です。担任の先生との4月の個人懇談で自分の進路希望を最終確認し、実際に希望する進路の説明会に出席していきます。

進路別説明会は、3年生の間に3回実施され、全員必ず出席し、話を聞く必要があります。

